

#CambioDeMando

Promete continuidad

INDIGOSTAFF

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, afirmó que en su administración no habrá contrastes con las acciones que llevó a cabo su antecesora, Claudia Sheinbaum.

“Quiero decir que tenemos muchas coincidencias con la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, compartimos toda una visión; y ahora, como jefe de Gobierno, continúo muchos de esos planteamientos en los que coincidimos históricamente (...) Yo no quiero hacer un contraste ni con ella ni con nadie, pero lo que sí puedo decir es que hay varios elementos en los que estoy centrado. Uno, considero que gobernar es servir, gobernar es trabajar”, mencionó.

Batres asumió la Jefatura de Gobierno desde el pasado viernes 16 de junio, cuando el Congreso de la Ciudad de México lo designó y tomó protesta ante la ausencia definitiva de Sheinbaum Pardo.

El jefe de Gobierno también

indicó que está totalmente dedicado a su trabajo y desde su nombramiento no ha dejado de trabajar.

“Entonces, ¿qué estoy haciendo? Pues, metido en mi trabajo desde muy temprano, estoy empezando a las 5:00 de la mañana hasta muy tarde; no me esperé al lunes, aquí ya estábamos el viernes en la noche

viendo cosas, todo el sábado, todo el domingo, lunes, ahora martes y así le vamos a seguir Trabajo y vocación de servicio, lo más importante es atender los problemas de la población, cercanía con la gente”, mencionó.

Asimismo, señaló que sigue encabezando su programa de gobierno, el cual incluye las audiencias ciudadanas y reuniones con los diferentes sectores sociales.

“Un gobierno que no pone en el centro el tema social es simplemente poder político, pero para nosotros, como lo dije desde el principio el día de la toma de protesta, como dice el presidente Andrés Manuel López Obrador: El poder se convierte en virtud cuando se pone al servicio de los demás”, indicó.

Batres estará en el cargo de jefe de Gobierno hasta 1 de diciembre de 2024 cuando le entregue la administración a su sucesor.

Es importante mencionar que Batres se queda en lugar de Sheinbaum Pardo porque la exmandataria electa inició su proceso para ser coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación a nivel nacional, la antesala de convertirse en la abanderada oficial de Morena rumbo a la presidencia en 2024.



Compartimos toda una visión; y ahora, como jefe de Gobierno, continúo muchos de esos planteamientos en los que coincidimos históricamente”

Martí Batres

Jefe de Gobierno de la Ciudad de México

Martí Batres afirmó que en su gestión como jefe de Gobierno, lo más importante es la cercanía con la gente y servir a la población



